

GEMÜTLICHE FEST FÜR GROSS UND KLEIN

# Volkshausfest 2008



## Masala Brass Kollektiv

Balkan Brass, Klezmer und Zirkusmusik, aber auch Alternative-Rock bestimmen das Programm der Grazer Banda, die auch immer gerne engagierte Initiativen mit ihrem Gepuste unterstützt.

**Brainkick**, ein Mann mit großem musikalischem Weitblick, der das Abendprogramm mit seiner Plattensammlung abrunden wird.

Kinder können sich auf der Hauptbühne im Freien

gemeinsam mit ihren Eltern auf eine Trommelreise rund um die Welt begeben: Eine Musikshow für Jung und Alt. Außerdem gibt es einen Workshop mit der Künstlerin **Selma Etareri**. Sie zeigt, was



## Molto Mosso

Die Auftritte des „letzten alternativen Alleinunterhalters“ Molto Mosso sind nicht immer von der ganz ernsten Sorte. Seine Texte singt er auf deutsch, die Orgel spielt er mit 2 Fingern. Rockeinlagen inklusive, kleine Pannen beabsichtigt.



## DJ Brainkick

Künstler, Musiker und Plattenfreak Farad präsentiert ein Sortiment seiner Collection - von Ost nach West, von den 70'ern bis heute.

Punk - Rock - No Wave - Psycho - Alt - Grunge - Rap

man aus Ton mit ein bisschen Geschick alles machen kann.

Um 17.00 Uhr eröffnet die **Ausstellung „10 Jahre Volkshausfest-Plakate“** des Grafikers Josef Fürpaß.

Die Tombola mit Elke und

Ernest verspricht Spaß und Spannung. Für reichlich Speis und Trank ist ebenfalls gesorgt. Also dann, bis Samstag, 6. September - und wichtig: Freunde und Bekannte mitnehmen! Der Eintritt ist frei.

FRANZ PAIL IST BÄCKERMEISTER AUS ÜBERZEUGUNG – SEIT 58 JAHREN

# Frische Semmeln fürs Volkshausfest

Der Bäckermeister Franz Pail, demnächst 80, verpackt Brot für Bedürftige und lässt die Gäste von Veranstaltern auch am Wochenende oder Feiertag ihr frisches Gebäck genießen.

Seit 1949 war der Bäckermeister Franz Pail bei der Bäckerei Strohmayer beschäftigt, ehe er 1984 nach einer Lungenembolie in Pension ging. Doch der Begriff „Pension“ kann bei Franz Pail keineswegs mit jenem des

Ruhestandes gleichgesetzt werden. Als in Jugoslawien 1992 der Krieg ausbrach, führte ihn sein soziales Engagement zurück in die Bäckerei. „Die Bäckerei Strohmayer ist sehr sozial“, sagt Herr Pail. „Sie stimmte meinem Wunsch, jenes Gebäck, das nicht verkauft wurde, mit Hilfe der Caritas zu den Bedürftigen zu bringen, gleich zu.“

Seit jenem Tag steht Franz Pail fast täglich in der Bäckerei und sammelt und verpackt Retourware für Bedürftige. 1999 wurde er für seine Hilfsbereitschaft sogar zum „Steirer des

Jahres“ gewählt. Obwohl er demnächst 80 wird, denkt Franz Pail nicht ans Aufhören.

Franz Pail ist bei Veranstaltern bekannt und beliebt, so etwa beim 1. Mai oder beim Volkshausfest der KPÖ, wenn er extra für diese Anlässe auch zum Feiertag frische Semmeln bäckt.

**Wer macht die frischen Semmeln beim Volkshausfest?**

